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4 月 19 日に太田商工会義所にて、「健康経営優良法人ブライト 500 認定
への取り組み」という事で、管理本部天笠本部長が発表されました。
また、健康経営優良法人認定 2024 ブライト 500 認定されたという事で、
石川社長が受賞されました。

今年から新入社員研修に が加わりました。

参加したのは新入社員と入社２年目の若手社員です。
キャンプを通じて先輩社員との関わり方を学んでコミュニケーションを
取ることができました。

テント張りをして共有スペースを作ったり、３班に分かれて BBQの準備や、
お米を炊いたりカレーを作ったり、みんなで協力してできました。
朝食は、各自でホットサンドを作って食べました。
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栃木県にある にて座禅体験をしました。

なかなか味わえない空間の中で、自分を見つめる良い時間となりました。
大谷資料館では、地下の採掘場跡を見学しました。

施工中の現場へ実際に行き、現場関係者の方に現場の状況説明をして
いただきました。初めて見る工事現場はとても迫力がありました。
関係者の皆さま、ありがとうございました。

5月 24日にダニエルハウスにて、新入社員と里親の食事会を開催しました。
配属前という事もあり初めは緊張していた新入社員でしたが、時間が経つに
つれ会話が弾み里親と楽しくコミュニケーションを取ることができました。
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建設 DX推進部 ICT では、各現場にてドローン空撮やドローン測量などを行っていますが、

そのドローンを飛ばす際に必要な資格が 2022 年 12 月 5日より国家資格となりました。

資格の正式名は「無人航空機操縦者技能証明書」という資格があり、1等・2等があります。

この度、建設DX推進部は 6名が 2等に合格しました！

建設DX推進部 BIMにて、REVIT で作成したパノラマパースと実際に THETA(360 度カメラ ) で

撮影したパノラマパース写真を比較してみましたので、ぜひお試しください！
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今月号の「私の○○」コーナーですが、
営業本部　宮原係員にインタビューしました！
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。
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【第 36回道路クリーン作戦】に環境すみずみパトロール隊として女性社員が参加をしました。
今回参加していただいたのは、工務本部 企画設計部の川﨑係員です。

5月の社長パトロールを実施いたしました。
今月は埼玉県内で施工中の建築現場 1現場をパトロールしました。
具体的な個所による安全指示ではなく、安全管理と品質管理、そして法
令順守がいかに大事かなど、社長の考え方や会社の方針を伝えるために
行っており、作業所長や所員の考え方を聞く良い機会になっています。

 （変わる石川建設・選ばれる石川建設）

今回、初めて建設業協会のクリーン作戦に参加させていただきました。
太田市内の他の建設会社の方々も参加されていて、知らない方ばかり
だったので緊張していましたが、すみずみパトロールの女性の方が優
しく、雰囲気もとても良かったので協力しながら清掃をすることがで
きました。また、初めての参加で不安だったところに社長に声をかけて
いただいて緊張が和らぎました。ありがとうございます。【川﨑】

5月 30日に建設業協会太田支部で行われました【第 36回道路クリーン作戦】に参加をしました。
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２月入社から 4か月弱が経ち、工務部の方々のお顔とお名前の認識出来るようになってき
ました。顔は分かるのですが、なかなかコミュニケーションを取れる機会がなかったので
良い機会となりました。
今回は皆さんが気にかけて声をかけて頂いたので助かりました。
これからは自分から積極的にコミュニケーションをとって皆さんと情報共有して会社の
力になれるようになりたいと思っております。よろしくお願いします。

この度はありがとうございました。
工務本部の皆様とご一緒でき、とても楽しい時間を過ごせました。
これからもよろしくお願いいたします。

今回は、2月 1日入社の積算部 谷口課長と 7月より工務本部の仲間になる企画設計の鈴木係員に
コメントをいただきました。

から揚げのっぺ

とんぶりとｼﾞｭﾝｻｲの酢 きりたんぽしょっつる鍋

５月18日にコミュニ会兼歓迎会を、工務本部行きつけの店

「秋田料理いづみ」さんにて行いました。

この日は28℃と夏日でしたが、暑い日に熱い鍋を食べて今年の
夏はみんなで乗り切れそうです！
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CSS 本部で工事を担当した太田商工会議所 1Fにある「YOU NOTE」にて、下半期決起集会を行いました。
今回のお料理も美味しく会話も盛り上がり、写真を撮るのをすっかり忘れてしまいそうでしたが、
野澤係長が撮ってくださっていました！ありがとうございます！
上半期に引き続き、下半期も頑張っていきたいと思います。

● コミュニ会の利用について改めてお知らせいたします ●
参加人数は社員 5人以上です。 など参加している社員が写っている写真、

、 、 を管理本部に提出してください。
なお、提出する物と同じ物を BOX【社内報　石川建設】に保存をお願い致します。　　　

３月 17日に開催された にマラソン部が参加を

いたしました。完走おめでとうございます！

2024/04/20

写真：石井主任・細金係長・齋藤次長・栁澤係員・大矢次長 8

群馬クレインサンダーズを一緒に盛り上げませんか？
応援クラブのメンバーには特典があります！詳しくは事務局（常田・今福・棚澤）までご連絡下さい！

写真：山野井係員・天笠本部長

（やまのい けいん）
栃木県 

聴くこと（最近は邦ロック）
　　　　　　　特技：ギター（最近サボってます）

ラーメン
苦いもの


